













## Comunicado de prensa

27

FECHA: 29/10/2023

## SUPERCAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES

## El 29 Rallye La Nucía celebra su anual seminario de oficiales en La Finca La Barbera de Villajoyosa

Más de 80 oficiales y voluntarios han acudido a La Vila Joiosa

La localidad de La Vila Joiosa ha acogido este año el seminario que organiza el Automóvil Club AIA en vista a la celebración del Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca, que alcanza la 29 edición. Para impartir el seminario se ha dispuesto de la Casa Museo La Barbera dels Aragonés de Villajoyosa, cedida por el Ayuntamiento y que perteneció a la familia Aragonés, terratenientes que ejercieron importantes cargos políticos y militares desde la baja edad media hasta el siglo XIX. Más de 80 personas han participado. El objetivo de este tipo seminarios es actualizar a los oficiales y voluntarios en las nuevas herramientas de las que se dispone para aplicarlas en la seguridad del evento, impartiendo las nuevas técnicas de cronometraje y seguimiento mediante la aplicación de las nuevas tecnologías de GPS vía satélite, así como en primeros auxilios ante los posibles accidentes o incidentes durante la celebración de la prueba, que se disputará en el fin de semana del 2, 3 y 4 de noviembre en la provincia de Alicante.

El seminario, celebrado el sábado, se ha estructurado en tres ponencias y ha dado inicio a las nueve de la mañana, abordándose en primer lugar la seguridad en los rallyes y han cerrado una ponencia a cargo de los responsables de DYA que van a estar presentes en la prueba al frente del servicio de ambulancia y vehículos de Rescate. Han ofrecido un curso básico de primeros auxilios destinado a los oficiales desplazados en el rallye y que, como suele ocurrir, son los primeros en acudir si se produce algún incidente.

El seminario ha tenido lugar en un marco incomparable, un edificio que se construyó a finales del siglo XVI y sufrió una importante reforma a mediados del XVII, cuando se le añade la crujía delantera. La torreta sirvió para controlar las tierras y prevenir de los ataques Berberiscos y bandoleros. Actualmente funciona como casa museo desde 2005. Según los libros de armas, el caballero templario Juan Aragonés llegó con Jaime I en el siglo XIII, motivo por el que el escudo familiar es la Cruz del Temple, que se puede encontrar en diferentes objetos de la casa. Al extinguirse la familia en 1992, La Barbera pasó a propiedad municipal.

Con la celebración del seminario de oficiales, el 29 Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blaca entra en la semana decisiva. Hoy mismo tienen lugar los reconocimientos de los tramos por parte de los participantes que han optado por la opción 1, el próximo martes se desarrollará el Test Day en Busot y el miércoles y jueves se afrontan los reconocimientos opción 2.

La competición empieza el jueves por la tarde con la disputa del TCC entre las poblaciones de Bolulla y Tárbena, en el que los pilotos prioritarios y dependiendo de la clasificación escogerán su puesto de salida. A las 20:00 ceremonia de Salida en el Auditori de les Nits de La Nucía. Viernes por la mañana disputa del Shakedown para los pilotos inscritos al mismo en el mismo lugar del TCC, para empezar a partir de las 14:30 la primera etapa, con finalización en La Nucía a las 23:12. El sábado, a las 8:30 salida de la segunda etapa, con finalización a las 17:55, donde se entregarán los premios finales a partir de las 19:10 horas en el Pabellón de la Muixará.

Un saludo. Gabinete de Prensa del 29 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'











